

2025年12月15日発行

「ゆめ・まちクラウドファンディング」あと一週間で終了です。
阪急阪神HDがバックアップしてのボランティア団体の助成金
応援活動です。 残り1週間の取り組みにご賛同ください。



(12月14日現在の状況)

目標額60万円に対し、現在401,000円。49名が応援いただいている。

私達は京都西山を緑あふれる素晴らしい京都の新しい魅力ある地域にしたいと、18年間植樹活動や、魅力ある道づくり、全国へのPR活動を続けています。

平和の桜「陽光桜」は日本で開発された桜の品種登録第1号で、世界各国に平和を願って輸出、植樹されてきました。

私どもも2020年1月にはミャンマーの桜まつりでの植樹祭りでも陽光桜を植樹してきました。

京都西山を中心に陽光桜を1000本植樹を目指しており、来年2月に50本植樹を行いますと、植樹累計810本となり、目標の1000本がまじかになってまいります。

年々3月末には柳谷にピンクの陽光桜と白がメインの染井吉野がほど同時に咲く様は一度ご覧になった方は感激して毎年お花見に来られます。

既に全国放映もされ、お寺周辺だけでなく、遠くまで植樹しておりますので、お寺の山門や奥の院への道からの眺めは開花時期には桃源郷の景色です。皆さんのご支援で京都周辺で静かな魅力ある場所に……

(クラウドファンディングは
12月22日で募集が終了します)

金額の多寡は申しません。
応援いただくことで私達も更に意欲を高めます。よろしくお願ひいたします。



～12月の後半行事予定～

- 12月15日(月) 定例作業日
事務局会議:作業所にて12:30～
- 17日(水) 柳谷観音月縁日
ボランティア連絡会(10:00から社協に)
- 18日(土) 柳谷観音お寺本堂大掃除(有償)
- 22日(月) 定例作業日(今年最後・大掃除)
- 25日(木) 理事会(15:00～社協集会室)
- 1月5日(月) 初仕事 お昼は善哉等で祝いますので是非お越しください。**

(当会のHP) <http://kodou1.jimdo.com>
(FACEBOOK) <https://facebook.com/京おとくに街おこしネットワーク>

☆当会会員大石豊さんは、ボランティア活動として長岡京市の市民スポーツ活動の振興に40年間にわたり携わり、多大の貢献をされたと表彰を受けられました。40年間と超長期間の活動は本当にご苦労様でした。会員一同素晴らしい活動だと喜んでいます。



★社会派映画監督原田真人さんが8日亡くなった。数々の名作を発表してきたが、終戦の決断の舞台裏を描いた「日本のいちばん長い日」は柳谷観音の上書院が舞台であり主演の役所広司が上書院からの美しい景色をもっとPRすべきと話して以降オープン化されたと聞いております。

原田監督は柳谷観音をいくつかの映画に使ってロケ撮影をしています。きっと監督を偲び「にっぽんのいちばん長い日」が再上映されると思いますねで、その時は是非ご覧ください。

陽光桜の植樹記録(2)

2017年…今年は40本植樹、17名が参加しての植樹。

現在の済生会病院南側の公園、長岡第4小学校、JR長岡京駅東口の平和記念碑(平和記念碑の陽光桜植樹には長岡京市長、JR長岡京駅長が参加)大山崎町の公園、楊谷寺、向日市鎮守の森です

2018年…今年は45本植樹(累計で植樹本数は401本となり400本の大台突破)

柳谷は靈園近くの展望地、石段下、神足公園は公園の整地が終わり、折れるリスクが多いソメイヨシノを撤去し、陽光桜に差し替え、大山崎町の公園、三鈴寺、長法寺小学校に植樹

2019年…今年は50本植樹

柳谷に陽光桜公苑を開設、用地を整備し陽光桜を植樹、長岡京駅東口平和記念碑追加、立命館東口公園、大山崎第1・第2小学校卒業記念事業として、西山子供の森公園、泉丘公園、柴の里公園 (続く)